

Parcours de Jean-Jacques Delorme

1955	Naissance à Mulhouse (Haut-Rhin)
1961 - 1967	Initiation au solfège et à l'accordéon diatonique. Ecole du dimanche à Kingersheim, commune du Bassin Potassique où il passe son enfance marquée par l'amour de la musique classique et le message de l'Évangile.
1967 - 1969	Catéchisme de deux années avec le pasteur Jean-Louis Decker connu pour être le premier « pasteur chantant » et qui indéniablement va l'influencer. 23 mars 1969 : confirmation à Wittenheim. A cette date, Jean-Jacques est déjà habité par la vocation pastorale. Premiers accords de guitare.
1970 - 1971	Composition des premières chansons. Actif au sein de l'Union Chrétienne de Jeunes Gens. Suit des sessions de formation de chef de chœur. Devient jeune membre fondateur de l'ADEFAC (association départementale de formation d'animateurs de chant choral) qui deviendra l'AREFAC (Association Régionale...) et aujourd'hui « Mission Voix Alsace » Durant toute la scolarité, (collège de Wittenheim et Lycée Classique de Guebwiller) la matière qui le passionne le plus, c'est la musique. Première veillée chansons à la chapelle de Wittenheim Jeune-Bois.
1971 - 1977	Nombreux concerts en Alsace, de Huningue à Strasbourg ; soirées cabarets et fête de la musique à Mulhouse. Participation à une émission TV de variétés sur FR3 Alsace et deux émissions de radio dont l'une en direct de la Foire de Mulhouse, avec le groupe « Funny thing » qui deviendra le groupe « Géranium ».
1975 - 1980	Employé au Crédit Mutuel à Mulhouse. 1978, naissance de son fils Etienne. Professeur de guitare à la MJC Drouot à Mulhouse.
1980 - 1984	Études à la Faculté de Théologie Protestante de Strasbourg. 1982, naissance de sa fille Marion.
1981 - 1986	Avec quelques amis étudiants, création du groupe musical « Colombe » qui anime veillées et célébrations dans tout l'Est de la France. En 1982, tournée dans le Tarn. Enregistrement d'une cassette comprenant une dizaine de chansons et une émission radio. Participation à un culte enregistré en l'église de St-Pierre-le-Jeune à Strasbourg par la ZDF et diffusé en eurovision. En 1984, animation d'un carrefour biblico-musical au rassemblement « Cap 84 » à Colmar devant 2000 personnes au Théâtre en plein air. Enregistrement à Albertville de la cassette « <i>Sur la route de la vie</i> ».
1984 - 1985	Pasteur stagiaire à Guebwiller (68)
1985 - 1991	Pasteur à Amnéville-les-Thermes, en Moselle. 1987 : nommé président de la <i>Commission Musique</i> des Eglises Protestantes d'Alsace et de Moselle : à ce titre, il soutient fortement la création de l'école d'orgue protestante. 14 juin 1987 : « ordination-consécration » au ministère pastoral, en l'église protestante de Saverne (67) 1989 : publication d'une dizaine de ses compositions dans le recueil de chants pour enfants et adolescents « Carillons ». Enregistrement avec le groupe de jeunes de sa paroisse, d'un disque 45 tours comprenant deux titres.
1990	Adhésion à la SACEM. Enregistrement de 10 chansons en cassette et CD avec Bernadette Hackenberger et Marie-Claude Gury, au <i>Studio 24</i> à Albertville.
1991	Pasteur pendant une année à Guebwiller. Formation vocale à Mulhouse avec Chantal Studer.

1992 - 1996	<p>Pasteur à Yutz (57). Tournées et animation de nombreuses veillées et célébrations, très souvent avec Sylvie Weith et Marie-Claude Gury.</p> <p>26 septembre 1993 : création de l'association <i>Magnificat</i>. Parmi les membres : Gisèle Casadesus, sociétaire honoraire de la Comédie Française, Jean-Louis Decker, Noël Colombier....</p> <p>1995 : enregistrement à Villiers-sur-Marne de l'album « <i>Fais de moi un vitrail d'amour</i> », avec des arrangements de Bernard Gérard.</p>
1996 - 1999	<p>Pasteur au service de l'ERF (Eglise Réformée de France) à Tournon sur Rhône, en Ardèche. Nombreux concerts avec Fabienne Constantin-Lairet. Anime des émissions radio sur RCF Drôme.</p>
1999 - 2005	<p>Pasteur à Rauwiller (67). 2000, enregistrement à Clouange (57) de l'album « <i>Au fin fond du Vivarais</i> ».</p> <p>2003, à l'occasion du dixième anniversaire de l'association, organisation du Festival « <i>Magnific'art</i> » avec notamment la participation de ses amis Noël Colombier, Mannick, Fabienne Constantin-Lairet, Nicole Rieu, Isabelle Grussenmeyer. Veillées, cultes musicaux, concerts.</p>
2005 - 2010	<p>Pasteur à Metzeral (68).</p> <p>2005, édition de trois chants dans le recueil de cantiques « Alléluia ».</p> <p>Collaboration avec la Commission d'Hymnologie des Eglises Protestantes et le Service de la Catéchèse pour la création et l'édition de célébrations pour enfants.</p> <p>Formation vocale avec Nicole Schwerer.</p> <p>2008, parution de l'album « <i>A chaque jour suffit sa peine</i> », enregistré au studio <i>Jazzophone</i> à Strasbourg. L'association « <i>Magnificat</i> » devient « <i>Artgile</i> »</p> <p>Veillées, cultes musicaux, concerts.</p>
2010 - 2018	<p>Pasteur à Oberbronn (67).</p> <p>Production d'un CD 2 titres « Viens, vois et vis » à l'occasion du rassemblement protestant de Niederbronn en octobre 2012.</p> <p>Poursuite de la formation vocale avec Agnès Krempp.</p> <p>Veillées, cultes musicaux, concerts, animations catéchétiques...</p>
2019 -	<p>1^{er} janvier 2019 : départ à la retraite</p> <p>15 avril : parution du CD « Lumières » (sorte de best of).</p> <p>Cours de chant avec Estelle Grosse.</p> <p>Veillées, cultes musicaux, concerts, animations diverses...</p>